

Diese Bilder kommen von Herzen



Herzensache:
Mit ihrer Kunst unterstützt sie die LOAN Stiftung ihrer Mutter Isabelle Müller (re.)

Ihre Motive sollen Freude machen und inspirieren



Die LOAN Stiftung baut in Vietnam u.a. Schulen und schenkt armen Kindern eine Zukunft. Infos: <https://loan-stiftung.de>



REBECCA MÜLLER (30)

Mit meiner Kunst helfe ich den ärmsten Kindern

Sie verzaubern auf den ersten Blick: Detailverliebte Kunstwerke, die in allen Farben des Regenbogens leuchten, Motive, die Mensch und Natur verbinden. Bei denen man bei jedem Betrachten noch etwas Neues entdeckt, die niemals langweilig werden.

Rebecca Müller ist diejenige, die diese bunten Bilderwelten erschafft. Die Künstlerin malt und zeichnet seit ihrer Kindheit aus Leidenschaft. Beruflich hatte sie aber erstmal einen anderen Weg eingeschlagen, sie arbeitet als IT-Entwicklerin – auch das macht ihr Spaß. Dennoch hat sie sich 2018 mit ihrer Kunst nebenberuflich selbstständig gemacht und „Seraphine Arts“ gegründet. Der Name leitet sich von ihrem Zweitnamen ab. „Gestartet bin ich mit Aquarellmalerei und digitalen Illustrationen, wobei der Fokus mei-

ner Kunst auf farbenfrohen Natur- und Tiermotiven liegt, die von der asiatischen Kunst inspiriert sind“, erklärt die junge Frau.

Ihre Kunst soll aber nicht nur hübsch aussehen, Rebecca will sie erlebbar ma-

„Betrachten und malen tut der Seele gut“

chen. So hatte sie während des Lockdowns 2020 die Idee zu einem Malbuch für Erwachsene. Das konzentrierte Ausmalen der Muster ist dabei weit mehr als ein kleiner Zeitvertreib, es fördert die mentale Gesundheit – besonders bei Stress.

Und sie kann sogar die Welt besser machen – ganz konkret! Jedes Jahr gestaltet die 30-Jährige ein exklusives Motiv für die LOAN Stiftung, die in Vietnam Schulen baut und Kinder unterstützt. Rebecca war selbst bereits

vor Ort und weiß, wie groß die Not ist und wie riesig die Dankbarkeit. Alle Erlöse des Jahresmotivs gehen deshalb an die Stiftung.

Ihre gegensätzlichen Jobs machen Rebecca glücklich. Und sie weiß um die Kraft, die nicht nur das Betrachten schöner Bilder hat, sondern auch wie gut es der Seele tut, zu malen. Sie sagt: „Ich will

andere bestärken, es auszuprobieren, es muss nicht perfekt sein.“ Seit 2021 zeichnet sie deshalb nicht nur für sich, sondern zeigt auch anderen bei TikTok (s.u.), wie es geht. Doch egal ob es um ihre Online-Anleitungen, Malbücher oder ihre Bilder geht: Wenn ihre Kunst anderen Freude macht, ist sie für Rebecca erfolgreich.

Jeder kann malen

Rebecca zeigt im Internet, wie es geht



► Rebecca teilt bei TikTok unter www.tiktok.com/@seraphinearts super einfache Anleitungen, die auch Ungeübte Schritt für Schritt nachzeichnen können. Dabei erfüllt sie oft die Wünsche ihrer Follower und zeigt, wie man etwa ein Seepferdchen aufs Papier bringt, wie Augen gut gelingen oder wie man Aquarelle malt. Reinschauen lohnt sich hier auf jeden Fall!